
村上議員は議会でこう質問しました。

市の考えを全否定するつもりはない。 でも、 そ

れで本当に人口を増やせるのか。 全国が取り組

んでいる総合戦略の中で、 市が言うように就職

先を確保して転入者を増やして人口が増えた町

があるなら実例を示してもらいたい。

12 月議会
　の報告 人口減少と少子化を乗り越える子育てと教育の支援
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釧
路
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光
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。

　

こ
れ
自
体
は
間
違
い
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
全
国

の
自
治
体
が
同
じ
方
法
で
、
転
入
者
増
を
競
い
合
っ

て
い
る
の
で
す
か
ら
、
単
純
な
話
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

結
果
は
、
こ
の
や
り
方
だ
け
で
は
、
若
い
人
が
子
育

て
時
代
に
過
ご
す
ま
ち
と
し
て
、
釧
路
を
選
ん
で
も

ら
え
な
か
っ
た
の
で
す
。
考
え
て
み
れ
ば
、
雇
用
先

を
確
保
し
た
と
し
て
も
、
都
会
で
仕
事
を
し
て
い
る

若
者
が
、
こ
ぞ
っ
て
釧
路
に
帰
ろ
う
と
な
る
で
し
ょ

う
か
。

　

市
の
計
画
は
、
こ
の
大
事
な
ポ
イ
ン
ト
を
見
誤
っ

た
も
の
で
し
た
。

効果の薄かった市の方針

市の答弁は・・・

そのような実例はおさえていません。

つまり、全国的に成功例も知らないのに、その

考えにしばられているのです。

　　埼玉県滑川町

合計特殊出生率、

H13 年 1.29 が 27 年に 1.82 にアップ

( 取り組んだ施策 )

①小中、保育園、幼稚園などの学校給

食費を全て無料に。

②出産祝い金は第三子から、出生時、

小学校入学時、中学入学時に各５万円

支給

③子育て支援サービスに使える３

キュー子育てチケット５万円分支給

(県の事業 )

出生数を飛躍的に増やした町はある

子育てと教育の経済的負担を

大幅に軽減すること

秘
訣

　　岡山県奈義町

合計特殊出生率、

H17 年 1.41 が 26 年に 2.81 にアップ

( 取り組んだ施策 )

①高校在学中のは年額６万円補助

②医療費は高校卒業まで無料

③出産祝い金

④ワクチン接種補助

⑤不妊、不育治療助成

⑥里帰り出産の補助

⑦多子世帯の保育料軽減

町長が 「子育て全国一」 を選挙公約 全国一の出生率を宣言 (H27 年 )

　子どもを生むことをためらう一番の原因は、子育てにお

金がかかりすぎるから。子どもの教育は大学までと希望す

る親が増えていますから、なおさらです。

　だから義務教育は完全無償化に。子育ての経済支援策を

たくさん用意している。こうした町が若者に選ばれ、結果

として合計特殊出生率が上がっています。この政策こそ人

口減少に最も効果的であることが、はっきりしています。
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